

Liebe Kollegen,
Liebe Kolleginnen,

In letzter Zeit erreichten mich vermehrt Anfragen und Beschwerden bezüglich meiner Doppelfunktion als Personalvertreter und Einschuler. Nach eingehenden Gesprächen innerhalb der Einschuler- und Personalvertretungsgemeinschaft möchte ich euch heute darüber informieren, dass ich mich entschieden habe, diese Doppelfunktion nicht länger auszuüben.

Ab sofort lege ich die Funktion des Einschulers nieder.

Das bedeutet, dass ich weder neue Kollegen einweisen noch Schulungen durchführen werde. Die Koordination dieser Aufgaben habe ich an meinen Kollegen Kropik übertragen. Somit werde ich mich ab sofort ausschließlich auf meine Rolle als Personalvertreter konzentrieren.

Ich bin mir sicher, dass diese Entscheidung zu einer effizienteren Aufgabenverteilung im Team beitragen wird. Falls es Fragen oder Anliegen gibt, stehe ich natürlich jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Michael Witasek
Vorsitzender Stellvertreter

